
 

 

 

第第１１４４４４７７回回    例例  会会    （（平平成成２２９９年年６６月月１１６６日日））    
本本日日ののププロロググララムム    一一年年をを振振りり返返っってて  会会長長・・未未発発表表委委員員長長よよりり  
                                      
前例会の記録  （第１４４６回 平成２９年６月９日）  

・会員数    ４３名  

・出席者    ３５名    ・出席率  ８３・３３％  

・欠席者     ７名＋ (出席免除１名 ) 恵谷 大島 越智 岡原 河田 藤田  山本雅＋田淵の諸君 

・５月２６日メーキャップ後の出席率   ７６・１９％→８８・１０％に補正   

５月２３日笠岡 RC へ、大嶋 元義君   5 月 21 日地区合同セミナー参会、山本雅夫君  

５月１２日、定例理事会参加、石田官義・池田孝・中新隆君  

・ゲスト   な し       

・ビジター  守屋 佳昭様（玉島 RC）   

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１２年と１０７日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３０年と１７８日に当たります。  

６月２日(金)、第３回被選理事会が開催されました。 

６月４日（日）、総社吉備路 RC 創立３０周年記念式典が、サンロード吉備路にて開催され、池田幹事

を共に出席して参りました。 

理事会報告①岡山県母親大会 IN 笠岡 冊子への広告願いの件は、６，０００円の広告料を協力する事

で承認されました。②笠岡市暮らしの便利手帳」発行について、広告お願いの説明に各事業所等に訪

問したい旨の依頼書が参りましたが、具体的な事が何も決まっていない為、今回は保留とさせて頂き

ます。③笠岡青年会議所より、笠岡市花火大会「清掃ボランティア」への協力依頼の件は、クラブと

しては、各会員の自己参加で周知することで承認されました。 

・幹事報告  池上ガバナーエレクト事務所より、次年度クラブ雑誌・広報委員長会議のご案内を頂い

ております。 日時：２０１７年８月６日 (日 )１３：３０～１６：００  

場所：倉敷アイビースクエア  

池上ガバナーエレクト事務所より、次年度各種報告書提出についてお願いと報告書一式を頂いており

ます。  

本日、社会を明るくする運動ポスターをお配り致しておりますので、各自の会社等にご掲示をお願い

致します。  

笠岡 RC 国定次期ガバナー補佐様より、第１回会長幹事会のご案内を頂いております。  

日時：２０１７年７月１５日 (土 )   場所：若よし  登録料：７，０００円  

・委員会報告 な し    

・配 布     週 報   ロータリーの友      ・食 事   とんかつ定食  

◎スマイル  
小川隆則君  会長任期も残り 3 週間となりました。最後まで気を引き締めて務めを果たしたいと思い

ます。  

 石田官義君  次年度の姉妹クラブ委員会において金政会員のお子様がマレーシアへ派遣される事に

なりました。気を付けて行って来て下さい。  

 
ｈ 

池田 孝君  二日前新しい高圧ポンプ (2600 万 )が入りました。  

新井善久君  守屋様よくいらっしゃいました。池田幹事卓話宜しくお願いします。  

吉岡孝恭君  駐車場でご迷惑をお掛け致します。  

三宅達夫君  結婚記念品を頂きました。ありがとうございました。  

高田愼也君  302 回のエージシュートをする事ができました。  

長鋪方隆君  遅刻。高田さんドローンの件でＮＨＫにドレンシーさんが大きく放映されていました。  

池田周二君  昨日 4 人目の孫が誕生しました。  

金政一孝君  長男と長女がマレーシアへ行く事になりました。宜しくお願いします。  

福嶋啓祐君  金政さんの子供さんマレーシアよろしく！早退します。  

中務祺九大・狩屋幸治君  早退させて頂きます。   

スマイル １５，０００円  

●プログラム  一年を振り返って 幹事・5 大奉仕委員長及び各委員長  
池田孝幹事・・先ずは小川会長のリーダーシップにより、私を導いて頂いた事に感謝申し上げます。と  

にかく忙しい一年でしたが、３０周年式典は実行委員長を始めとした各委員の方々の実行力により見事  

に成功した祝賀会であったと思います。  

石田クラブ奉仕委員長・・活動計画書通りできたかどうかは分かりません。小川会長の休みの時に代わ  

って例会行事の運営が出来た事が良かったです。次年度は会長としてつとめさせて頂きます。  

北殿職業奉仕委員長・・第４例会時の４つのテストは、例会が始まる前に繰返し読んでおりました。  

職場例会は奥野会員の会社にお邪魔させて頂き有難うございました。  

江原和之社会奉仕委員長・・カブトガニの保護活動、清掃活動とアッケシソウを守る会の活動を支援し  

ました。  

頃末青少年奉仕委員長・・スナッグゴルフ大会が雨で中止になり心配しましたが、じゃんけん大会と  

バーベキュー大会は子供達に好評でよかったです。  

江原公平国際奉仕委員長・・今年度学生が日本に来る年で３０周年と言う事で大変だったと思っていま  

す。車いすで尾道の坂を登った時は大変でした。  

池田出席委員長・・引き継ぎ事項は食事を早く取る事でした。今後も出席率向上に協力をお願いします。

岡辺会員増強委員長・・本年度は３名入会、１名退会で純増２名です。世代別の委員会が良かった。  

長鋪職業分類・選考委員長・・３名の方の職業分類をしました。ありがとうございました。  

松田雑誌広報委員長・・次期委員長は自宅に届く冊子を捨てないで下さい。良い記事楽しい記事があり  

ますので、良く読んでください。  

三宅姉妹クラブ委員長・・交換学生受け入れでは、ホストファミリーの松田、長鋪一家には大変お世話  

になりました。感謝申し上げます。  

中新ロータリー財団委員長・・米子に会長と共にセミナーに行きました。財団ランチの紹介もしました。

次週以降のプログラム＆行事予定   

６／１７・１８（土・日）  三六九会ゴルフ岡山大会  

６／２３（金） 第 4 例会  24 日（土）に変更  

６／２４（土） 会長幹事慰労夜間例会  １９：００～ 福山甲羅本店  

６／２５（日） スマイル会ゴルフ大会  マーメイドゴルフクラブ  

６／３０（金） 第 5 例会 取り止め  


